

ERFOLGREICHER START INS JAHR 2026 FÜR DEN TC ROT-WEISS



Besser hätte das Tanzsportjahr 2026 für den TC Rot-Weiß Schwäbisch Gmünd kaum beginnen können. Beim renommierten Jubiläumsturnier „Löwen Trophy“ in Ramstein präsentierte sich die Tänzerinnen und Tänzer des Vereins in hervorragender Form und sorgten für beachtliche Erfolge vor gut gefüllten Zuschauerrängen und ausgelassener Stimmung in der Halle.

Milia Maindok tanzte für den TC Rot-Weiß gleich doppelt aufs Siegerpodest. In der Startklasse Junioren I D Latein sicherte sie

sich souverän den 1. Platz und somit den beliebten Löwen Pokal. In der höheren Altersklasse Junioren II D Latein überzeugte sie ebenfalls mit starker Technik und Ausdruck und wurde mit dem 2. Platz belohnt. Eine besondere Herausforderung stellte dabei eine offizielle Änderung der TSO zum Jahreswechsel dar: Erstmals wurde im Turnier der D Klasse die Samba getanzt. Im Finale mit offener Wertung ließ sich Milia davon nicht beirren und zeigte ihr Können konzentriert, selbstbewusst und technisch sauber.



Doch nicht nur der Nachwuchs sorgte für erfreuliche Ergebnisse. Auch bei den Masters III S bewiesen Ariane Erdmann-Barth und Martin Barth ihr tänzerisches Niveau. Im Standardturnier fegten sie elegant über das Parkett und zeigten ihre Präsenz und Könige im Langsamen Walzer, Tango, Slowfox, Quickstep und Wiener Walzer. Sie erreichten dabei einen respektablen neunten Platz in einem stark besetzten Starterfeld.

Die zahlreichen Zuschauer sorgten für eine mitreißende

Atmosphäre und unterstützten die Aktiven mit viel Applaus. Insgesamt war die Löwen Trophy ein rundum gelungener Auftakt in die neue Saison.

Mit diesen Erfolgen startet der TC Rot-Weiß Schwäbisch Gmünd optimistisch und motiviert ins Jahr 2026. Die gezeigten Leistungen lassen auf weitere spannende Turniere und Erfolge hoffen – man darf gespannt sein, was die neue Saison noch alles bereithält.